



Oposición se defiende del llamado "traidores a la patria"; Morena baja la ofensiva

Diputados de oposición defendieron, en el último día del periodo de sesiones y en tribuna, su rechazo a la Reforma Eléctrica, ante la campaña del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para exhibirlos como "traidores a la patria". Por su parte, la bancada guinda moderó su discurso, sin dejar de recriminarles su voto en contra.

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN), acompañando al diputado Mario Gerardo Riestra Piña, subió a tribuna, con banderas de México y al centro, una réplica del avión presidencial que sigue sin venderse y tampoco ha salido en rifa.

"Según el discurso oficialista, por ejemplo, un avión presidencial serviría para resolver la problemática de este país, pero la terca realidad se impone a los sueños guajiros que terminan por estrellarse estrepitosamente", dijo Mario Riestra

El panista aseguró que el grupo parlamentario de Morena pasará a la historia como el único que fue incapaz de construir los consensos para aprobar una sola reforma constitucional.

En representación del Partido Revolucionario Institucional (PRI), subió a tribuna la diputada Blanca Alcalá Ruiz, mientras al lado los petistas gritaban "¡traidores!".

Asimismo, en su discurso reviró que "usar el término traidor a la patria sólo revela la falta de una vocación democrática real de quienes se dicen representantes del pueblo. Traidor a la patria es una expresión forzada y adoptada por parte de quienes sienten un profundo rencor por quien piensa y actúa diferente".

La legisladora tricolor solicitó escuchar las voces de quienes piden detener la violencia de género; de los que exigen medicamento y los fallecidos por la pandemia, en lugar de concentrar el poder en una persona. Además, adelantó su postura de la Reforma Electoral.

"Desde hoy anunciamos: Que ni un paso atrás en la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE), ni tan poco en la representación plural de las minorías de este país", dijo Blanca Alcalá Ruiz

<https://www.razon.com.mx/mexico/oposicion-se-defiende-del-llamado-traidores-a-la-patria-morena-baja-la-ofensiva-480528>